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会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

まず、皆さんも新聞などでご存知かと思いますが、新

語流行語大賞が発表されました。年間大賞は「そだねー」

に決まりました。平昌五輪でカーリング史上初の銅メダ

ルを獲得したロコ・ソラーレが、試合中に使っていた北

海道弁です。	

過去の流行語のようにお笑い芸人が何度も連呼した

りせず、「そだねー」は自然に出てきた言葉で、皆も使

いやすいということで選ばれたと思います。	

さて、2週間後に夜間例会が開催されます。その日は、

ジャズセッションの 3人をお呼びします。実は今日、お

打ち合わせをしました。リーダーの小林さんは、私と同

級生です。今年、日立 RC の記念式典で演奏なさいまし

た。そこで聴いて、夜間例会に来ていただこうと思いま

した。	

小林さんとは長い付き合いです。小林さんは眼鏡屋さ

んでして、私は小林さんのお店で買っています。今回ハ

ワイに行く際には、サングラスを買いました。素晴らし

い演奏です。ぜひ多くの方ご参加ください。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 今月は、疾病予防と治療月間です。	

l 本日、例会後理事会です。理事の皆様、宜しくお願

い致します。	

l 6 日、会長幹事会があります。	

l 8 日、親睦委員会企画の牡蠣食べ放題ツアーが開催

されます。朝早いので遅刻のないようお願いします。	

l 9 日、奉仕プロジェクト財団合同研修セミナーが筑

西市で開催されます。朝日会長と高島社会奉仕委員

長が出席予定です。ネームバッジを忘れずにお願い

します。	

l 22 日、米山奨学生交流会がつくばで開催され、ホア

ンさんが出席予定です。	

l 1 月 27 日に IM が行われます。皆様ご出席宜しくお

願い致します。	

l 先週の優良従業員表彰の写真が出来ました。お渡し

くださいますようお願いします。	

l 事務局から、夜間例会等の請求書が届いております。

年内にお振込みお願い致します。	
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委員会報告 

	

雑誌・広報委員会		 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 荒川委員長	

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ	

横 7 ページ	こどもサイエンス実習の特集が組まれ

ています。10 年継続している事業もあるそうです。	

横 26 ページ	日本ロータリーが 2020 年に 100 周年

を迎えます。ピンバッジデザインを公募していたよ

うで、受賞者が決まったそうです。	

縦 4 ページ	新しい人生と寿命を延ばそうという記

事があります。	

縦 22 ページ	各ロータリークラブ	の事業紹介が掲

載されています。	

	

親睦活動委員会	 	 	 	 	 	 		 	 	 千葉委員長	

l 8 日、25 名の参加ありがとうございます。仙台は雪

予報ですので、それなりの格好でお願いします。ル

ート変更あります。宜しくお願い致します。	

	

米山記念奨学会委員会	 	 	 	 	 	 	 	 石川委員長	

l 特別寄付ですが、11 月に宮本会員からいただきまし

た。目標金額の 8割がた、集まりました。皆様のご

協力ありがとうございました。	

	

ロータリー財団委員会	 	 	 	 	 	 	 	 弓野委員長	

l 財団月間が先月で終了しました。山本会員、石川國

博会員、木本会員、朝日会長、石川悟会員、私	弓

野から寄付をいただきました。あと少しで目標達成

です。宜しくお願い致します。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 16 名	 14 名	 59.26％	 11 名	 100％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 今日は年次総会です。会員の皆様ご協力よろしくお
願いいたします。	

朝日会長・荒川幹事・山本忠安・石川	 悟・	

星	 勝治・木本貴一・石川國博・信太克己・	

弓野博司・千葉省三・佐藤信彦・小笠原邦浩・	

小野瀬裕・川﨑健輔	

² 年次総会です。よろしくお願いいたします。	
高島章行	

² かき食えば	お腹いっぱいになるまで食べてきます。
楽しみです。	

鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 22,000 円	 累計額	 535,000 円	

 

 

プログラム 

	

米山奨学生ホアンさんに奨学金授与	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

クラブ協議会	 年次総会	

次期理事・役員選出	

	

議長：	 朝日会長	

	

l まず、指名委員会の経過報告を川﨑委員長お願い致

します。	

l 次に、高島会長エレクトより、委員会編成について

お話しいただきます。	

	

指名委員会	 	 	 	 	 	 川﨑委員長	

l 幹事経験者から選ぼうということになり、経験者 3

名に聞きましたが、いい結果が得られませんでした。	

l パスト会長に全て預けたいと思います。来週 10 日

にパスト会長会議を開きたいと思います。宜しくお

願い致します。	

	

委員会編成について	 	 高島会長エレクト	

l 次年度より委員会構成を変更したいと思っており

ます。配布しました資料のとおり、組織をコンパク

トにする方向で検討していきたいと思います。	

l 皆様の拍手をもってご採決していただきたいと思

います。	

l ありがとうございます。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


